

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

- Gespräch Fachschaft/Dekan → passt der Termin?

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF → vorlesungsfreie Zeit
- LNdaPP&P

### Taskforce für die Lehrklausur (jmatzat, nwelz, nleopold)

- weitere Freiwillige?
- Stand

### StART-Fahrt 2027 (nwelz)

- Stand
- 12.11-14.11 ist gebucht

### BeKo "Interaktive Robotik" (jmatzat)

- Freiwillige

### MINT Sommer (nwelz)

- Freiwillige Informatik und MBT
- Bisher: nwelz, jmatzat

## Aktuelle Tops

## Recap Semesterende-Cafe (gunterholzer)

- Danke an Basti und Yllari für die Hilfe!
- @fweinekoetter: Wo war der Kuchen?
- @Rest der Fachschaft: Wo wart ihr?
- Achtung, subjektive Meinung:
  - Veranstaltung spiegelt gefühlt den organisatorischen Zustand der FS wieder
  - Veranstaltung ist relativ sinnlos, wenn es keine zentrale Orga gibt
  - Warum ist es aktuell so schwer, Leute für FS-Arbeit bzw. -Orga zu motivieren?

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

### 20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)

- Was hat es damit auf sich?

### Tutorenschulung TechFak (gunterholzer)

- Findet diese noch regelmäßig statt?
- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

### Anonyme Kontaktformulare (gunterholzer)

- Anonymes Feedback-/Kontakt-Formular innerhalb von Veranstaltungen, damit man den Veranstalter direkt kontaktieren kann
- Evtl. ein Punkt für positives/negatives Feedback
- Auch in Punkto Gleichstellung/Diskriminierung ein hilfreiches Mittel?
- Könnte man das zu einem „Standard“ in der TechFak machen?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1770017114>

Last update: **2026/02/02 07:25**

